

Miguel Díaz-Canel remet le drapeau à la délégation de Cuba aux Jeux Panaméricains



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a présidé ce samedi matin la cérémonie de remise du drapeau à la délégation qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima.

Au cours de la cérémonie organisée sur la Place de la Révolution, à La Havane, Mijain López, trois fois champion olympique et 5 fois champion du monde de lutte gréco-romaine, a reçu le drapeau des mains du président cubain.

Mijain López était escorté de Yarisley Silva, grande perchiste et d'Osleni Guerrero, principal figure du badminton cubain.

La judoka Idalys Ortiz, championne du monde, a mis l'accent dans un discours la volonté des sportifs cubains d'améliorer à Lima les résultats obtenus à l'édition précédente de ces jeux à Toronto, en 2015. A cette occasion-là, Cuba a terminé quatrième au classement par pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195408-miguel-diaz-canel-remet-le-drapeau-a-la-delegation-de-cuba-aux-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba